



**Koax-T-Adapter: doppelt Koax-Stecker > Koax-Buchse**

- Antennenkabel-Adapter ermöglicht den Anschluss von 2x Fernsehern an nur 1x Antennendose.
- Splittet das Antennensignal des SAT-Kabels auf 2x Ausgänge
- 90°-Antennenstecker ist besonders praktisch bei Platzmangel, z. B. beim Anschluss wandmontierter TV-Geräte.
- Montage am Fernsehkabel mit F-Stecker ist durch werkzeugloses Aufstecken besonders komfortabel
- Bei Nutzung von nur einem Ausgang sind Stecker und Buchse des SAT-Kabel-Verbinders je nach Bedarf austauschbar verwendbar.
- IEC-Adapter überträgt digitale und analoge Signale reibungslos und störungsfrei.
- SAT-Adapter ist geeignet für alle gängigen Satellitenkabel bzw. Koaxialkabel

Anschlüsse: 2x Koax-Stecker  
Koax-Buchse

**Coaxial T Adapter: Double Coaxial Plug > Coaxial Socket**

- TV aerial cable adapter allows for connecting 2x TV sets to only 1x antenna socket.
- Splits the antenna signal of the SAT cable to 2x outputs
- The 90° antenna plug is especially handy in confined spaces, e.g. when connecting wall-mounted TV sets.
- Mounting on the TV cable with F-connector is especially easy thanks to the tool-free plugging-in mechanism
- When using only one output, the plug and socket of the SAT cable connector can be used interchangeably as required.
- IEC adapter transmits digital and analogue signals smoothly and without interference.
- SAT adapter is suitable for all common satellite cables and coaxial cables

Connections: 2x Coaxial plug (femal)  
Coaxial socket (male)

**Änderungen**

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.: 28.11.2023	ir	CA 1007 P, Koax T-Adapter: 2x Stecker Buchse	1/1
		gepr.: 28.11.2023	x		
		Norm:			
Änderungen vorbehalten / Subject to change				Zeichnungs-Nr.: 67219	von

